

QCM : LES DEGRÉS DE CERTITUDE

Discussion avec Julien Douady, Yvan Pigeonnant, Christian Hoffmann, Stéphane Guillet

Julien, Yvan, Christian, Christophe, Stéphane utilisent les degrés de certitude (DC) plutôt pour l'aspect métaréflexif et formatif sur les réponses fausses avec fort degré de certitude et réponses correctes avec faible degré.

En évaluation certificative, il y a un risque trop important d'amplifier l'aspect stratégie des réponses.

Ils proposent comme échelle 4 ou 5 échelons en % (plutôt que dual fort-faible degré, pour lequel une grande interprétation est possible et ça dépend fortement de la confiance en soi du répondant).

Yvan utilise l'analyse « démographique » : pour une question, par degré de certitude et réponse, analyser les réponses d'un même étudiant sur d'autres questions.